

# *La compagnie Acosta Danza présente Saison Abriles au Théâtre national*

---



La Havane, 10 avril (RHC) Acosta Danza, sous la direction générale du danseur principal Carlos Acosta, présentera sa nouvelle saison "Abriles" les 14, 15 et 16 avril à la Sala Avellaneda du Théâtre National de La Havane.

Le spectacle, conçu comme une célébration de la jeunesse, aura pour attraction principale la performance de la nouvelle génération de danseurs de la compagnie, tous diplômés de l'Académie Acosta Danza, selon Lester Vila Pereira, directeur de presse du groupe.

Les artistes interpréteront, entre autres, deux chorégraphies bien connues du répertoire : Mundo interpretado (Monde interprété), du Brésilien Juliano Nunes, et Híbrido (Hybride), du créateur cubain

Norge Cedeño.

Les deux œuvres traitent de l'univers culturel de Cuba, de la richesse de ses rythmes, de ses préoccupations, de ses espoirs et de ses joies, à partir de perspectives et de styles différents.

Selon la source, les représentations d'"Abriles" auront lieu à 19h30 le vendredi et le samedi et à 17h00 le dimanche. Les billets seront en vente à partir du mardi 11 avril, de 13h à 18h.

Depuis ses débuts sur scène, Acosta Danza a pour objectif de présenter des spectacles de danse en accord total avec les notions les plus actuelles développées dans le monde, non seulement en termes de mouvement des corps, mais aussi pour tout ce qui concerne la scène.

La compagnie se définit comme un espace de renouvellement, de recherche et d'expérimentation pour les artistes cubains, et ouvre également ses portes aux créateurs du monde entier, chorégraphes, musiciens, designers, artistes plastiques et audiovisuels (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/319225-la-compagnie-acosta-danza-presente-saison-abriles-au-theatre-national>



**Radio Habana Cuba**